

Chers parents,

Merci pour la confiance que vous nous accordez.

Nous souhaitons innover dans la responsabilité en partage, pour répondre au plus près des besoins des élèves dans leurs diversités.

Les orientations principales qui se poursuivront tout au long de l'année prochaine, sont guidées par le magnifique projet Assomption France.

Elles se déclinent en 3 axes :

1- Pédagogique :

Oser l'innovation :

- Affûter les pratiques pédagogiques pour une formation intégrale des personnes.
- Proposer un sens aux performances individuelles et collectives selon le projet Educatif de l'Assomption.

Poursuite de l'enseignement du bilingue anglais de la maternelle jusqu'au CE2.

Les enseignants ont fait des choix de double niveau en cycle 1, 2 et 3, afin de privilégier l'évolution de chaque élève et organiser les apprentissages dans une cohérence de cycle.

Un lien fort est en cours et approfondi avec les enseignants de collège notamment en langues (anglais, espagnol et allemand) qui effectueront des apprentissages aux élèves de cycle 3.

Afin de valoriser et développer les talents individuels de chacun, les élèves auront la possibilité de participer à différents projets portés par les enseignants.

2- Educatif :

- **Promouvoir l'alliance éducative école-Familles** avec la poursuite des formations de co éducation école-familles : En effet, nous nous réunirons une fois par trimestre, afin de réaliser des formations riches en échanges et en partages.
- **Avec les enfants, nous aurons à cœur, de développer l'écologie intégrale** au service de la personne, du monde et de la création avec l'élection et la formation des éco-délégués par exemple.

Une brigade verte composée d'élèves a déjà été mise en place et poursuivra ses actions telles que les goûters sans emballages, la lutte contre le gaspillage alimentaire à la cantine, le recyclage des déchets alimentaires en compostage...

De les accompagner dans l'éducation à la justice, à la solidarité et à l'empathie en favorisant le savoir-vivre ensemble et en œuvrant plus particulièrement sur le climat scolaire par des projets concrets.

3- Pastoral :

Nous nous attacherons à proposer une pastorale qui s'appuie sur l'expérience et qui favorise et développe l'intériorité. Nous proposerons des temps et des espaces communs, pour vivre la richesse des parcours catéchétiques ou des découvertes de l'interreligieux.

Nous sommes enthousiastes à l'idée de poursuivre cette belle aventure éducative avec vous, chers parents. Ensemble, nous continuerons à promouvoir les valeurs de solidarité, d'empathie et de respect. Nous sommes impatients de partager de nouveaux projets et de vivre des moments enrichissants tout au long de l'année à venir. Merci pour votre soutien précieux.

Rose LOPES

Cheffe d'établissement

Assomption Sainte-Thérèse Montpellier



Ensemble Scolaire
ASSOMPTION
Montpellier